

Sustracción de Ameya

Écrit par Yann HEAS

Mardi, 04 Mai 2010 21:21 - Mis à jour Mardi, 25 Mai 2010 12:48

Resumen:

Con mi esposa vivíamos en Antibes (en Francia) y tuvimos a nuestra hija el 12/07/2007.

Vivíamos juntos en Francia desde casi 10 años. Desde principios de 2009, mi esposa deseaba regresar a su país de origen, México.

Nuestro matrimonio no iba bien y yo no quería ir a vivir a México en seguida (yo quería esperar hasta que nuestra relación se mejorara).

Sin embargo, al darme cuenta que vacaciones en su país le haría mucho bien, estuve de acuerdo que se fuera con nuestra hija a México con su familia por un mes de vacaciones.

Mi esposa y mi hija se fueron el **10 de julio 2009** y deberían haber regresado el 11 de agosto 2009.

Desgraciadamente no he recibido ninguna señal de vida de ellos desde julio 2009 (en México, nadie ha querido contestar mis llamadas, ni mis e-mails) y poco después me di cuenta de que mi esposa había planificado no regresar.